



Fernando Martín Diz, Marta del Pozo y Ángel Juanes.

## Profesores de Derecho colaboran en una publicación de referencia en Cooperación Jurídica Internacional

L.G. | SALAMANCA

Los profesores del área de Derecho Procesal de la Universidad de Salamanca y miembros del grupo de investigación reconocido "Iudicium", Lorenzo Bujosa, Fernando Martín Diz y Marta del Pozo, han participado en la redacción del Memento Experto en Cooperación Jurídica Penal Internacional.

En el Derecho se conoce como

memento a aquellas publicaciones que compilan el conocimiento esencial sobre un ámbito, para su posterior consulta y referencia académica y profesional. En este caso, la obra está dirigida por el vicepresidente del Tribunal Supremo, Ángel Juanes, y en ella participan profesionales como Fernando Grande-Marlaska, Francisco Jiménez-Villaerojo o Pablo Ruz.